

# *Detectan proteína capaz de producir abortos espontáneos*

---



Una proteína antiviral podría ser la causa de los abortos espontáneos y otras complicaciones del embarazo humano, demuestran científicos en un estudio publicado hoy en *Science Immunology*.

Se trata del interferón, cierto tipo de proteína antiviral que segrega el cuerpo humano, explican los investigadores de la Universidad de Yale.

La potencia de los interferones, destinado a proteger al cuerpo de un virus o bacteria, sería la causa de la muerte del feto, no el virus en sí, señaló Akiko Iwasaki, inmunóloga y líder de la investigación.

Los resultados sugieren que la respuesta del huésped al virus es en realidad lo que termina el embarazo, destacó Iwasaki.

Cuando el cuerpo detecta un virus, las células liberan interferones que montan una defensa inmune rápida.

Según la investigadora, este trabajo podría tener implicaciones para las mujeres embarazadas infectadas con zika o las que sufren trastornos autoinmunes y que están tratando de tener un bebé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/152032-detectan-proteina-capaz-de-producir-abortos-espontaneos>



**Radio Habana Cuba**